

青カミシ



令和6年2月29日(木)
創立71年 No. 10

烏山北小学校の教育目標

- ◎すすんで学びよく考える子ども
- 豊かな心もち仲良く助け合う子ども
- すすんで健康な体をつくる子ども

<目指す児童像>

- 「かしこい子」「らしさを大事にする子」
- 「きりつ正しい子」「たくましい子」



烏山学舎 世田谷区立烏山北小学校 校長 河野 芳浩
〒157-0061 世田谷区北烏山6-3-1 TEL3300-5764 FAX3300-5785

上のQRコードより学校HPにアクセスできます。http://school.setagaya.ed.jp/kata/

「感謝の春 ありがとうがあふれる毎日に♪」 校長 河野 芳浩

2月とは思えないあたたかな陽ざしを受け、しばらく姿を見せていなかったピオトープのメダカたちがスイスイと泳ぎはじめました。暦の啓蟄(けいちつ)はまだ先ですが、草や木、小さな生き物の息吹を感じる陽気が続きました。寒さがぶり返すなど気候は不安定な中、春一番のたよりも聞かれ春の訪れを少しずつ感じる事ができ嬉しく思います。

先日、6年生から元気な挨拶と共に、丁寧な招待状を受け取りました。

「私たちのクラスで、感謝の会をしますので、ぜひ来てください。」

家庭科の学習の一環で行う茶話会を感謝の会として企画し、教職員を招待してくれたのでした。

私自身は4月に着任したので、6年生と共に過ごせたのは短い期間でしたが、日々の学校生活の他、社会科見学や観劇教室、日光林間学園など様々な行事を通してたくさんの思い出ができました。

最高学年として、からきた小を引っ張ってきた6年生の活躍で、毎日の生活が明るくにぎやかで、楽しいものになりました。感謝の会では、6年生に対して存分に感謝の気持ちを伝えたいと思います。

3月6日には、6年生を送る会が予定されています。全校児童が体育館に集い、6年生の卒業を祝い、感謝の気持ちを伝える会です。この会を通して、児童一人一人が、進級・進学への意識を高め、残りわずかとなった今年度の学校生活を充実したものにしていきたいと考えます。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度もからきた小の教育活動へのご支援とご協力をいただきました。心から感謝いたします。ありがとうございました。引き続き3月の学校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校で行われた小さな音楽会を紹介します。4年生の音楽の鑑賞の学習として実施した、木管五重奏音楽鑑賞教室です。

プロの演奏家「ラ・カンパニー」の皆さんによる本格的なクラシックの名曲やディズニーやジブリの曲の他、みんなで歌おうコーナーとして、からきた小の校歌などを五重奏の伴奏で元気に歌いました。

ランチルームでの鑑賞は、間近に楽器の生演奏に触れることができた大変貴重な体験でした。



3月生まれのお友達へ おたんじょうびおめでとうございます。陽射しも日に日に春らしくなってきました。草木、花、小さな虫たちも春の訪れを喜んでいるようです。春です。心おどる喜びに満ちた季節です。この年も、みなさんのけんこうがささえられて、新しく年を重ねたよろこびを大切に、友達や家族みんなとなかよく、楽しい毎日をすごしてくださいね。みんなの夢をおうえんしています。新しいチャレンジを楽しんでいきましょう。